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件  名  及  び  要  旨 

 
１ 佐 野 昌 夫  
 
１ 水道行政について 
（１）水道事業の現状と課題について 
（２）耐震化事業の進捗状況について 
２ 国道２５４号バイパスについて 
（１）現在の整備の進捗状況について 
（２）全線完了の見通しについて 
３ 旧宮戸交番交差点の道路改良工事について 
（１）進捗状況と今後の見通しについて 
（２）雨水管埋設の計画について 
 

 
２ 福 川 鷹 子  
 
１ 公共交通対策について 
（１）市内各駅のホームドア設置について 
２ 防災協力農地について 
（１）災害時は避難所として農地を使用することについて 
３ 朝霞市民まつり「彩夏祭」を終えて 
（１）来年度への課題について 
４ 庁舎内の執務環境について 
（１）１階と５階の空調の温度差について 
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３ 駒 牧 容 子  
 
１ 選挙権年齢引き下げについて 
（１）若者をはじめとする有権者の投票率向上の取り組みについて 
（２）初めて選挙を経験する若者への主権者教育について 
（３）今後の朝霞市の選挙のあり方について 
２ 高齢者支援について 
（１）ＩＣＴ（情報通信技術）の活用で、認知症の新しい見守りを 
（２）足の確保（民間タクシーや、企業送迎バスの活用について） 
３ 障がい者支援の充実 
（１）声を失った喉頭摘出者へ支援の拡充を 
４ 環境保全対策について 
（１）市民が安心して暮らせる朝霞市へ、適正な環境保全を 
 

 
４ 岡 﨑 和 広  
 
１ 防災・減災対策について 
（１）水道事業の耐震化推進を 
（２）公園の防災機能の整備を 
２ 子育て支援について 
（１）本町・栄町方面に児童館の設置を 
（２）児童館にランドセル来館を 
３ 雇用対策について 
（１）若者のために雇用の創出を 
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５ 遠 藤 光 博  
 
 １ 地域防災の強化 
 （１）障がい者（弱者）の避難所スペースについて 
 （２）個別避難支援計画について 
 ２ 放課後児童クラブ支援 
 （１）放課後児童クラブの拡大について 
 ３ 障がい者就労支援 
 （１）これまでの取り組みと農福連携について 
 ４ 地域活性化の推進 
 （１）「映像のまち あさか」について 
 
 
６ 野 本 一 幸  
  
１ 教育行政について 

 （１）小中一貫教育制度化について教育委員会の考えを伺います 
 ２ 職員採用について 
 （１）スポーツ枠の導入について伺います 
 ３ 道路行政について 
 （１）観音通線の進捗状況と見通しについて伺います 
 
 
７ 大 橋 正 好  
 
１ 土木事業について 
（１）黒目川改修工事・膝折地区のモニュメント工事の状況と今後について 
２ 学校教育について 
（１）朝霞市における夏休みの宿題・学習指導の状況について 
（２）小学生・中学生の英語授業の状況と今後について 
３ 資源回収について 
（１）リサイクル回収の時分別されていないで置いていかれた物の状況と今

後について 
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８ 船 本 祐 志  
 
１ 財政問題について 
（１）現在の財政状況について 
（２）歳入の確保について 
２ 行政改革について 
（１）行政改革の進捗状況について 
（２）行政改革と行政評価制度について 
（３）平成２８年度以降の取り組みについて 

 
 
９ 小 池 正 訓  
 
１ 安心・安全のまちづくりについて 
（１）急傾斜地（膝折町３丁目５～６付近）の現状と、その対策の進捗状況

について 
２ 市内循環バス、運行見直し案について 
（１）膝折・溝沼線のルート変更に伴うバス停・追加について 
３ 道路行政について 
（１）市道２号線（城山通り線）の県営住宅前から国道２５４号線までの拡

幅整備について 
  ①用地買収費用や建物補償費用等の総額と期待される効果はどのように

見込んでいますか 
（２）市道７号線（観音通線）の第四中学校入口交差点から栄町４丁目国道

２５４号線までの拡幅整備の進捗状況について 
 



- 5 - 

 
 
１０ 黒 川  滋  
 
１ 住宅政策  
（１）分譲マンションの課題 
（２）空き家問題 
（３）住宅数の把握と目標設定 
２ 学校教育 
（１）給食調理の民営化 
（２）部活動の問題 
（３）いじめ防止法の対応状況 
３ 公共施設のこれから 
（１）検討会の検討内容 
（２）実施の見通し 
（３）施設の新規建設と財政負担 
（４）市民会館の耐震化 
４ 基地跡地利用 
（１）基地跡地利用計画の内容と今後の展開 
５ 市民参加と自治基本条例 
（１）市民協働指針に対する認識 
（２）情報公開のあり方 
（３）自治基本条例のあり方の認識 
６ 総合計画 
（１）パブリックコメントの品質と対応 
（２）重要事項・将来に必要な政策の掲載 
（３）策定後の検証・見直し 
７ 飛来物の対応 
（１）国や県への働きかけ 
（２）説明会への対応・市民への対応 
８ 保育政策 
（１）保育所等について 
（２）放課後児童クラブ等について 
９ 交通政策 
（１）積水工場跡地利用にともなう対策 
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１１ 本 山 好 子  
 
１ 高齢者対策 
（１）高齢者悪質商法被害防止への見守りについて 
（２）現状と今後の対策について 
２ 防災対策 
（１）女性の防災会議へ参加・登用について 
（２）女性の視点はどのように生かされているかについて 
３ 自殺対策 
（１）自殺防止と自殺者の親族に対する支援 
（２）現状と今後の対策について 
４ 感染症の予防対策について 
（１）手足口病流行拡大について 
（２）現状と今後の対策について 
 

 
１２ 須 田 義 博  
 
１ 高齢者福祉について 
（１）シルバーカート置場の設置について 
２ 地域振興について 
（１）障がい者スポーツの積極的振興について 
３ 交通安全について 
（１）市内道路の路面状況と植込み、樹木等による視界不良について 
 

 
１３ 石 原  茂  
 
１ 教育問題 
（１）中学生の武道必修化に伴う成果についてお伺いします 
（２）児童生徒の体力向上についてお伺いします 
２ 朝霞駅東口地域の街づくり 
（１）中央通線が城山住宅から東公民館側の五丁目都市計画道路の時計堂に

接続の計画がされていますが、今後の対応はいかがですかお伺いします 
３ 敬老会について 
（１）敬老会の事業として演芸が行われておりましたが、今後の対応はいか

がですかお伺いします 
 

 



- 7 - 

 
 

１４ 獅子倉 千代子  
 
１ 道路問題について 
（１）市道４号線弁財坂下交差点に右折帯の設置について 
（２）市道２９７号線拡幅について 
（３）積水化学跡地に黒目川沿いに道路を新設して頂けないかお伺いします 
２ ドッグラン設置について 
（１）朝霞中央公園陸上競技場脇か朝霞の森の一隅にドッグランの設置はで

きませんか 
３ 黒目川堤防上の安全対策について 
（１）外灯の設置は考えられませんか 
 

 

１５ 松 下 昌 代  

 

１ 学校教育について 

（１）生きた英語力の育成について 

（２）給食アレルギー対応について 

２ 朝霞市教育振興基本計画について 

（１）計画の進捗管理について 

３ 健康づくりに防災の視点を 

（１）ウォーキングマップの活用について 

４ 男女共同参画施策について 

（１）朝霞市女性センターの現状・今後の方向性について 

５ 安全・安心な河川環境維持のために 

（１）現状・具体的な取り組みについて 
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１６ 小 山  香  

 

１ 主権者教育について 

（１）現状と課題について 

２ 子どもの自己肯定感について 

（１）現状と課題について 

３ 子どもの権利条約意見表明権について 

（１）現状と課題について 

４ 学校運営協議会制度について 

（１）朝霞市で実施する予定はないか 

５ 教育委員会について 

（１）市長に対し予算要求をされていないようだ。これでいいのだろうか。 

（２）市民参画の現状と課題について 

６ 高齢者向け施策について 

（１）入浴事業について 

（２）住居事業について 

７ 後見人について 

（１）被後見人が無資力の場合の、扶養義務者以外の後見人報酬支援につい

   て 

８ 法令順守の状況について 

（１）保育行政の法令順守の状況について 

９ 朝霞市基地跡地利用計画について 

（１）市営公園との異同について 

１０ 朝霞とニンジンについて 

 （１）ニンジン加工品の奨励について 
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１７ 田 辺  淳  
 
１ 不断の計画検証と事業評価のために 
（１）次期総合計画の課題と今後について 
（２）実施計画と事務事業の豊富化について 
（３）行政評価の今後のあり方について 
２ 自治のあり方、まちをより良くするために 

（１）町内会・自治会の現状と今後について 

（２）自治基本条例の検討状況と今後について 

（３）市職員（非正規含む）の労働環境と課題について 

３ 「自然環境に恵まれたまち」であるために 

（１）水環境改善のための今後の施策について 

（２）ごみ問題の現状と今後について 

（３）開発規制の現状と今後について 

４ 大規模開発と市の計画・まちづくりとの整合性を問う 

（１）朝霞台中央総合病院の移転に関して 

（２）積水化学東京工場跡地の開発事業について 

５ 誰もが地域の中で安心して生活できる社会を！―切れ目のない地域福祉

を問う 

（１）障がい者福祉の現状と今後について 

（２）高れい者福祉の現状と今後について 

６ 「子育てがしやすいまち」であるために 

（１）朝霞市の現状と課題、今後について 

７ 「生きる力をはぐくむ」教育と地域環境の今後を問う 

（１）「生きる力」をどのように「はぐくむ」か、教育の課題と今後につい

て 

（２）「生きる力をはぐくむ」地域環境について 

８ 学校給食の今後を問う 

（１）委託方針の内容と問題点について 

（２）自校方式推進状況と今後について 

９ 新たな「基地跡地利用計画」を問う 

（１）利用計画見直しの内容と今後について 

１０ 進む「有事＝戦争」体制と自衛隊の増強を問う 

 （１）自衛隊朝霞基地の増強計画の内容と今後について 
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１８ 山 口 公 悦  
 
１ 心身の健康をおびやかす、教職員の超過勤務を根絶や過重労働を軽減

し、教師がひとりひとりの児童生徒と向かい合いあえる、ゆきとどいた教

育環境をつくるために 
（１）小中学校の勤務実態の推移 
（２）超過勤務の改善に向けた市教育委員会の対応策の成果と課題及び問題

  点 
（３）教職員の超過勤務の根絶と過重労働の軽減策 
２ 公的機関による人権侵害の個人情報収集や国民監視の強化となるマイナ

ンバー制度の導入の中止を 
（１）「住基ネット」との違いやついやされる費用について 
（２）番号管理という負担が増える一方で、市民生活のメリットは何か 
（３）個人情報の流出・悪用の危険性の対策は１００％ではない 
（４）国家にすべてを監視及び管理されるシステムであり危険な制度であり

中止にすべき 
３ 深刻な介護制度の危機 
（１）介護現場の実態 
（２）今後３年間にわたって行われる介護保険の改悪の影響 
  ①要支援外し―２０１５年度から３年間で達成させようとしていること 
  ②特養ホームは原則「要介護３」以上になること 
  ③合計所得１６０万円以上は「二割負担」となること 
  ④施設利用者の食費・部屋代補助の厳格化 
（３）要支援サービスの見直し、新総合事業をめぐる問題 
（４）介護保険報酬の切り下げと介護保険料引き下げの問題 
４ 市民の社会・文化・スポーツ・教育等の活動が活発に取り組みやすいよ

うに使い勝手のいい公共施設の運営改善及び管理の改善 
（１）体育館の使用料と設備及び運営 
（２）リサイクルプラザの活用 
（３）市民センターと町内会館の併設施設の設備及び運営 
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１９ 斉 藤 弘 道  
 
１ 基地跡地について 
（１）この間の経過と今後の対応について問う 
２ まち・ひと・しごと創生総合戦略について 
（１）この間の経過と今後の対応について問う 
３ 生活保護について 
（１）この間の切り下げの状況と今後の対応について問う 
４ 子育て支援について 
（１）子ども医療費の対象拡大について問う 
５ まちづくりについて 
（１）朝霞駅南口アメニティロード化交通社会実験及び今後について 
６ 学校給食について 
（１）給食費の負担について問う 
 

 


